



Mit dem symbolischen Scherenschnitt gab Ortsbürgermeister Josef Hoffmann (2. von links) gestern nachmittag offiziell den neugestalteten Kirchplatz in Gebhardshain frei. Im Bild von rechts: Planer und Bauleiter Dipl.-Ing. Eberhard von Weschpfennig, Beigeordneter Wilfrid Glöckner und (rechts) Beigeordneter Bernd Henritzi. **Fotos: Werner Fuchs**



Trotz Nieselregens kamen zahlreiche Bürger zur Übergabe des ersten Bauabschnitts der Ortssanierung. Die Einsegnung nahmen Pfarrer Ferdinand Christ (links) von der kath. Kirchengemeinde und Pastorin Jutta Meinecke-Appelt von der ev. Kirchengemeinde vor.